



Discusión de reforma eléctrica se mantiene para el domingo, no hay pretextos: Morena

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, reafirmó que la reforma eléctrica será discutida y votada el domingo en el Palacio de San Lázaro, por lo que pidió al PAN, PRI y PRD que "no se confundan, ni quieran confundir".

Por separado, Sergio Gutiérrez Luna sostuvo que la discusión de la reforma eléctrica se mantiene para el próximo domingo 17 de abril. "Se mantiene para el domingo para que todas y todos los diputados vayamos a debatir y votar de frente al pueblo, de frente a las y los mexicanos de qué lado estamos", indicó.

https://www.milenio.com/politica/discusion-reforma-electrica-mantiene-domingo-morena